



CIRCUIT PAU ARNOS



PROCEDURE LICENCE COMMISSAIRE

FFSA 
Fédération Française du Sport Automobile

ÉTAPE 1

Rendez-vous sur <https://licence.ffsa.org/>

Si vous avez déjà un compte : renseignez votre identifiant et votre mot de passe.

Si ce n'est pas le cas, cliquez sur "nouveau licencié"

MON ESPACE
FFSA

FFSA
FÉDÉRATION FRANÇAISE DU SPORT AUTOMOBILE

IDENTIFIANT (N°LICENCE OU ADHÉRENT)

MOT DE PASSE

Quitter Entrer →

Vous n'arrivez plus à vous connecter ?
→ Mot de passe oublié

NOUVEAU LICENCIÉ
CLIQUEZ ICI

ENTRÉZ DANS LA COURSE
60 MINUTES POUR DEVENIR COMMISSAIRE C
CLIQUEZ ICI

ÉTAPE 2

Si vous êtes un nouvel adhérent, vous allez arriver sur cette page ci-dessous.

Renseigner les champs demandés, puis cliquer sur « soumettre la demande »

Nouvelle Inscription

FÉDÉRATION FRANÇAISE DU SPORT AUTOMOBILE

Bienvenue dans l'espace "licence" FFSA.

Vous désirez rejoindre la grande famille du sport automobile et souscrire une licence FFSA. La FFSA a le plaisir de mettre à votre disposition un espace dédié qui vous permettra de faire une demande de licence en ligne. En quelques clics et après vérification administrative (certificat médical, paiement) et validation de votre club (pour les licences annuelles), vous pourrez obtenir votre attestation de licence.

Bonne saison sportive.

Si vous avez des difficultés dans vos démarches de prises de licence, nos services restent à votre disposition. Veuillez adresser vos demandes par Courriel à : intranet@ffsa.org

La Fédération Française du Sport Automobile

IMPORTANT : Si un message d'alerte vous informe que "vous avez déjà un compte" cela signifie que :

Un compte utilisateur a été déjà créé - pour retrouver vos identifiants, veuillez passer par "retrouvez mes identifiants" sur la page d'accueil de l'intranet.

NOUVELLE INSCRIPTION

⚠ ATTENTION : les données suivantes ne seront plus modifiables : civilité, nom, prénom et date de naissance.

NOM
insérez votre nom ici

PRÉNOM
insérez votre prénom ici

DATE DE NAISSANCE
Entrez votre date de naissance ici

Soumettre la demande →

ÉTAPE 3

Une fois connecté sur votre espace licencié, cliquez sur "Nouvelle licence annuelle"

The screenshot shows the FFSA user interface. At the top, there is a navigation bar with the FFSA logo and a user profile for 'Mme MAUREEN LARRERE (325197)'. Below the navigation bar, there is a main menu with options: Accueil, Mes Informations, Licences, Paiements, Documents, and Mes formations. The main content area features a large banner image of a kart. On the left, a white box contains a welcome message and information about the 2024 license campaign. On the right, a vertical stack of colored buttons offers various options: 'Nouvelle Licence annuelle >' (blue), 'Nouveau titre de participation annuel >' (grey), 'Nouvelle Licence Inter. 1 épreuve >' (yellow), 'Nouveau titre de participation >' (green), '€ ! Paiement en attente >' (red), and 'Formation commissaire C >' (light green). A red arrow points to the 'Nouvelle Licence annuelle >' button.

ÉTAPE 4

Sélectionnez le club ASA Militaire, code 1014, puis cliquez sur "continuer avec cette structure"

The screenshot shows the FFSA interface for club selection. At the top, there is a navigation bar with a dropdown menu for 'Choix du club' and buttons for 'Mes informations', 'Ma Licence', 'Mes assurances', 'Compléments', 'Récapitulatif', and 'Attestation'. Below this, the selected club is displayed: 'Automobile 1014 ASA MILITAIRE'. The club's details are listed: '16 CHEMIN DE LASBANES', '64230 MAZEROLLES', '06 08 36 45 00', and 'jean-bernard.lacoste@wanadoo.fr'. A green button labeled 'Continuer avec cette structure →' is positioned to the right of the club details. Below the club information, a green arrow points to a note: 'Le montant calculé à la fin de votre demande de licence intègrera les cotisations "association"'. A list of cotization rates follows: 'Cotisation pratiquant Compétition mineur : 55.00 €', 'Cotisation pratiquant Compétition majeur : 55.00 €', 'Cotisation encadrant : 55.00 €', 'Cotisation pratiquant Entraînement mineur : 55.00 €', and 'Cotisation pratiquant Entraînement majeur : 55.00 €'.

ÉTAPE 5

Vérifier que toutes vos informations soient correctes, puis cliquez sur "suivant"

ÉTAPE 6

Vérifier que toutes vos informations soient correctes, puis cliquez sur "suivant"

Dans "Choix de la famille", sélectionnez "licence encadrant nationale" si vous souhaitez prendre la licence commissaire C, et "licence encadrant internationale" si vous souhaitez prendre la licence commissaire B ou A.

The screenshot shows a web interface for the license application process. At the top, there is a navigation bar with links: Accueil, Mes Informations, Licences, Paiements, Documents, and Mes formations. Below this is a banner image of a car's interior. The breadcrumb trail reads: > Licences > > Étape 3/7 > 1014 - ASA MILITAIRE. A row of buttons includes: ASA MILITAIRE, Mes informations, Ma Licence (highlighted in yellow), Mes assurances, Compléments, Récapitulatif, and Attestation. A 'Retour' button is also present. The main content area is titled '1 CHOIX DE LA FAMILLE' and displays the user's name and details: MME LARRERE MAUREEN - N° 325197 : 11/07/2000 - 23 ANS À LA DATE DU 08/01/2024. Below this is a dropdown menu. A note at the bottom states: 'Pour une licence Tuteur (ICT), sélectionner Licence Pratiquant "Internationale" > Discipline "Non définie".'

ÉTAPE 7

Dans "Choix de la discipline" sélectionnez "Circuit". Dans "Choix de la licence", sélectionnez ENCOG pour commissaire C, EICOB pour commissaire B et EICOACPC pour commissaire A.

ÉTAPE 8

Dans "Choix de la discipline" sélectionnez "Circuit". Dans "Choix de la licence", sélectionnez ENCOC pour commissaire C, EICOB pour commissaire B et EICOACPC pour commissaire A. Puis cliquez sur "suivant"

1 CHOIX DE LA FAMILLE MME LARRERE MAUREEN - N° 325197 : 11/07/2000 - 24 ANS À LA DATE DU 17/12/2024

LICENCE ENCADRANT *NATIONALE*

Pour une licence Tuteur (ICT), sélectionner Licence Pratiquant "Internationale" > Discipline "Non définie"

2 CHOIX DE LA DISCIPLINE

Circuit

3 CHOIX DE LICENCE LICENCE ENCADRANT *NATIONALE*

- ENCOC - NATIONALE COMMISSAIRE C
- ENCSST - NATIONALE STAGIAIRE OPTION COMMISSAIRE SPORTIF
- ENDCST - NATIONALE STAGIAIRE OPTION DIRECTEUR DE COURSE
- ENCHST - NATIONALE CHRONOMETREUR STAGIAIRE
- ENM - NATIONALE MEDICALE

Recalculer le tarif Suivant

ÉTAPE 9

Cochez les informations concernant les assurances et garanties. Complétez les renseignements concernant votre permis de conduire, puis cliquez sur "suivant".

ÉTAPE 10

Il ne vous reste plus qu'à régler votre licence afin de la valider

✔ Votre licence sera activée après le paiement et la réception des pièces obligatoires.

⚠ ATTENTION, vous disposez d'un délai de 45 jours pour finaliser votre demande de licence. Au-delà de ce délai, votre demande sera automatiquement supprimée.

€ Paiement de votre licence

Prendre une nouvelle licence →

VOTRE DEMANDE DE LICENCE EST ENREGISTRÉE, ELLE NE SERA ACTIVE QU'APRÈS PAIEMENT ET TOUTES LES VALIDATIONS NÉCESSAIRES

LICENCE	MONTANT
Mme LARRERE MAUREEN N° 325197 11/07/2000	
Type de licence ENCOC NATIONALE COMMISSAIRE C Discipline Circuit Saison 2025 Tarif Normal	55.00 €
	Cotisation Club 55.00 €
Sous total pour la licence de Mme LARRERE MAUREEN 110.00 €	
Total à régler : 110.00 €	